

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10 céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10 céntimos semanales

Barriobero en Alicante POR LOS PRESOS SOCIALES

El mitin del sábado en Elda

Consideraciones

Unos días ha tenido la clase obrera de Alicante, Elda y Jijona, á su lado al hombre bueno, al hombre justo y recto, defensor decidido y desinteresado de los pobres. La estancia de Barriobero en los pueblos de esta provincia ha pasado como un meteoro luminoso y su cálida palabra ha echado en el surco abierto por este equilibrado cerebro, una semilla que la clase obrera tiene la obligación y la misión de cuidar, para poder recoger en no muy lejana época los frutos que han de redimir á los que sufren sed y hambre de justicia y tienen tanto derecho á ser respetados como los que hoy monopolizan una vida de sibarita, sirviendo de distracción la contemplación de los estertores agónicos de un pueblo falto de pan y educación.

No mueve nuestra pluma la adulación al amigo; sabemos que este apostolado de la fraternidad humana, no necesita de nosotros ni reverencias ridículas ni inclinaciones de espaldas; solo si le tendimos nuestros brazos y él abrió los suyos amparándonos y guiando nuestros inseguros pasos por el camino que atravesamos, lleno de maleza que nos causa á veces sangre y otras empañas nuestra honradez, puesta en duda por aires despreciables incapaces de concebir la virtud por la virtud misma.

ALICANTE OBRERO que ha sido el amigo inseparable del ilustre abogado de los pobres, le transmitió la dolorosa situación que atraviesan los obreros metalúrgicos, lanzados á una huelga por la informalidad de unos patronos, que después de firmar unas bases han escarnecido su firma y han hecho burla del hambre de los que exprimiron su sangre convertida en oro para el sosten y comodidad de lujos innecesarios; se lleva la impresión de unos abnegados obreros que faltos de pan, no se humillan ante el burgués, que como dijo ayer en pleno mitin el ilustre diputado por Madrid; hay que apartarse de él como bicho venenoso; ha marchado documentado sobre asuntos que han de causar gran revuelo entre los que se mueven en el tinglado político,

buscando el medio personal, haciendo mercancia de los intereses del pueblo; con su palabra severa selló la paz de dos sociedades obreras que por antagonismos que no deben existir en el seno de sociedades que fueron creadas solamente para conquistar el mejoramiento de la condición de trabajo, estaban separadas; su oración sincera ha caído sobre la clase patronal como pesada losa é infundiéndole alientos á las mujeres que con un espíritu de solidaridad admirable, sostienen una lucha empeñada, que han de ganar por que van acompañadas de la lógica y la razón...

Poco tiempo ha permanecido entre nosotros, pero podemos asegurar que éste ha sido bien empleado, pues han sido complacidos todos los que solicitaron su concurso y recabaron su apoyo para todo.

Y ahora en su nombre enviamos su saludo de despedida á todos los obreros, de quienes no se despide, pues siempre que las circunstancias requieran su presencia en Alicante, estará dispuesto á venir, para defender á los caídos, para quienes tiene todos sus cariños, todos sus entusiasmos.

Y desde estas columnas enviamos un saludo de despedida y un abrazo fraternal al amigo Barriobero y quedamos abiertas las puertas de nuestra casa para honrarnos una vez más con su visita.

Alicante Obrero en Elda

La llegada

Al llegar el tren á Elda las inmediaciones de la estación están invadidas por gran masa de trabajadores. Al descender del tren el ilustre abogado de los pobres, una estruendosa salva de aplausos atrona el espacio. Seguido de los compañeros Enrique Santa, Zamora, Moscat y Llorens, se trasladó al Teatro, donde se había de celebrar el mitin. Durante el trayecto de la estación al Teatro, se reprodujeron las mismas

manifestaciones de simpatía al amigo Barriobero.

En las calles del tránsito había gran número de obreros que constantemente saludaban al ilustre diputado por Madrid.

Antes del acto

Al pisar el palco escénico el señor Barriobero se oye una estruendosa salva de aplausos que es contestada con un saludo del Sr. Barriobero.

Nunca con mejor ocasión que la presente se puede emplear el dicho que no había una aguja.

Una masa humana se apiñaba en los pasillos del patio de butacas, en las gradas se estrujaban y en las inmediaciones del teatro había un respetable número de personas que no podían entrar á oír la palabra del señor Barriobero.

El mitin

Ocupa la mesa presidencial nuestro amigo y compañero Enrique Santa.

En breves frases hace la presentación del Sr. Barriobero comenzando por decir que cree innecesaria tal etiqueta, pues Barriobero no necesita presentaciones de nadie por ser demasiado conocido y familiar entre la clase obrera.

Enaltece sus campañas en favor de los presos por delitos sociales, y después de agradecer la atención que ha tenido de tomar parte en el mitin termina saludando al señor Barriobero en nombre del pueblo obrero.

Seguidamente concede la palabra al compañero

Pedro Santa

Comienza su discurso diciendo que será breve ya que se advierte en el público la impaciencia por oír la palabra del ilustre Barriobero.

Recuerda la intervención del abogado de los pobres, en los procesos de Cullera y con frases que emocionan al auditorio, enaltece la labor del señor Barriobero siempre dispuesto á defender los derechos del oprimido.

Pasa luego á ocuparse de los móviles de la actual huelga de las aparadoras y con frases sentidas describe la situación de la misma.

Señaladas sus voces por una

atronadora ovación y hecho el silencio señaló las miserias del pueblo alentando á obreros y obreras á persistir en la lucha entablada entre los patronos y los trabajadores y antes de reanudar los trabajos sin el triunfo, invita al pueblo á la emigración.

Termina en medio del mayor entusiasmo dando un viva la huelga que es contestado con otro potente y unánime de la concurrencia.

José Llorens

Saluda á los trabajadores todos y á los patronos que ocupan un palco.

Manifiesta que toma parte en el mitin por dos razones y las dos de mucha fuerza para él, puesto que son la justicia y la razón.

Defendiendo estas dos causas nobles —dice— deben estar los periodistas que sean honrados, y como yo he dado pruebas de mi honradez, lo que me han costado procesos, aquí me encuentro luchando con vosotros por imponer el reinado de la justicia.

Explica lo ocurrido en Jijona en el desfalco de las 25.000 pesetas, que á no ser por la parte que tomó el señor Barriobero, en su defensa, los verdaderos desfalcoadores de los intereses de la sociedad pasearían por el pueblo su desvergüenza; y en cambio él por denunciar las inmundicias en la Prensa su hotel sería la cárcel.

Encarándose con los patronos que ocupan un palco, les dirige un párrafo, enérgico recordándoles las comodidades de sus hijos y las penalidades de los hijos de los huelguistas, donde por la intransigencia patronal, va faltando el pan en los hogares más necesitados de trabajo.

Termina alentando á los huelguistas y un desbordamiento de entusiasmo atruena el salón.

Eduardo Barriobero

Al levantarse el ilustre abogado en saludado con una frenética salva de aplausos que dura largo rato.

Comienza su discurso enviando un cariñoso saludo á todos y con frases de gran sinceridad dice que no es orador, que si recurre a la palabra, es por que la emplea como medio de acción. Añade que no viene á hablar...

vienen a oír y llevarse las quejas de los que sufren para transmitirlos a los que tienen la obligación de acallar y remediarlas.

Dice que el mitin que se celebra Pro-presos y dar cuenta de la huelga, tiene dos puntos de vista y los dos tienen un mismo fin: la cárcel.

Refiriéndose a la encarcelación de obreros, dice que no debe extrañar por que desde el momento que se declara una huelga se abren las puertas de las cárceles.

Saca la consecuencia de que es más gloriosa la muerte en la calle defendiendo los derechos del obrero, que en una cárcel sometido a una mala alimentación y peor trato.

Censura duramente a las autoridades españolas, por su pasividad en solucionar conflictos de huelgas.

Con párrafos elocuentes entona un himno a la huelga, y el poder que esta representa para el obrero.

Cruzaros de brazos vosotros—dice—los de rostros anémicos y considerados como inferiores por los capitalistas, y veréis inundadas las minas, los trenes sin circulación, los cuarteles desiertos, y con telarañas los fusiles; la navegación suspendida, el comercio cerrado, la producción muerta; ya veis como con vuestros rostros anémicos sois el sostenimiento de esta sociedad que a pesar de ser vosotros el factor principal, solamente teneis abiertas las puertas de la cárcel, cuando en justa indignación reclamáis vuestros derechos.

Recuerda la magnífica organización obrera de Italia, haciendo mención de las mancomunidades, para que no hayan intermediarios capitalistas.

Recomienda conducta y disciplina en la lucha, imperando en todos los momentos el mayor compañerismo.

Dedica un párrafo a los obreros de Ceniceros.

Pinta magistralmente lo que ocurre en las cárceles españolas y dice que de los dos reales que se dá a los presos, hay que las subsistencias están encarecidas, comen los empleados, los cabos de varas, los preferidos de éstos y hasta las hermanas de la caridad, que no pelan las patatas—dice—pero comen también de los dos reales.

Hace mención de las huelgas de Asturias, Cataluña, Cullera, Benagalbón y Ceniceros, diciendo que hay que luchar por conseguir la libertad de los que aun se encuentran en las cárceles sufriendo una condena injusta, ya que no cometieron otro delito más que el de defender sus derechos.

Dice que hay que reformar el Código Penal como se reformó el Código Civil.

Dedica sentidas frases a las mujeres para que ayuden a los hombres en la lucha hasta conseguir que desaparezca el intermediario capitalista.

Termina aconsejando a los obreros persistan en la huelga pues la lógica y la razón la tienen ellos.

Durante su sabia y elocuente peroración fué interrumpido con ensordecedores vivas al padre de los caídos, al abogado de los obreros, al portadarté de la Razón y la Justicia.

Más de diez minutos duró la ovación que se le tributó al terminar su discurso.

Termina el acto

El compañero Santa, después de hacer un breve resumen, dá cuenta y se aprueban, las siguientes

CONCLUSIONES

1.º Que sean excarcelados todos los que hoy gimen en las cárceles por todos los delitos de asuntos sociales.

2.º Protestar de la sombra de Amnistia que ha votado el Gobierno español.

3.º Interesar del Gobierno la pronta solución de recabar trabajos para los huelguistas forzosos.

Después del mitin

Terminado el acto las muchísimas personas que no pudieron entrar en el local esperaron a pié firme la salida del Sr. Barribero, repitiéndose las mismas demostraciones de afecto que a la entrada.

Acompañado de numeroso público, dió un paseo por las inmediaciones de Elda, visitando después el local de la sociedad de las aparceras en la actualidad en huelga.

Las compañeras Ferrnina Esteve y Elisa Gómez, accediendo a los ruegos del ilustre diputado por Madrid, dirigieron breves frases a la numerosa concurrencia, siendo aplaudidas con entusiasmo.

Después el Sr. Barribero pronunció un discurso bellísimo en la forma y en el fondo, enalteciendo las virtudes y dotes de la mujer, para quien tiene sus mayores respetos.

Hace mención de la mujer remontándose a los tiempos bíblicos de la historia, y hablando de Isabel la Católica deduce que así como se llamó católica se hubiera llamado atea, la iglesia no hubiera adquirido tanta preponderancia.

Alienta a la mujer para que ocupe en la lucha social el puesto que le corresponde, y termina entonando un himno a las madres.

Termina su brillante oración con párrafos elocuentísimos, que promueven grandes explosiones de aplausos entre la multitud.

Después de conversar familiarmente con las mujeres emprendimos el camino de la estación seguidos de todo el pueblo.

Al arrancar el tren fué vitoreado el defensor de los pobres, siendo contestado con otro del Sr. Barribero de «viva el pueblo trabajador de Elda.»

A la estación salieron a despedir a quien por pocas horas había visitado tan laborioso pueblo, más de cuatro mil personas.

Para todos tuvo el señor Barribero iguales afectos, llevándose una grata impresión del excelente espíritu societario que en los honrados hijos de Elda pudo observar.

Por ser importantes los actos que ayer tuvieron lugar, dejamos para dar a conocer a nuestros lectores mañana el mitin Pro-presos de ayer y la inauguración de la Casa del Pueblo de Jijona.

CHIRIGOTAS

Leo:

«Don Jaime de Borbón ha visitado los hospitales de Francia, charlando

con los heridos y animándoles para que sigan luchando por la patria.»

Y los súbditos de don Jaime, cada día más germanófilos.

Ya estoy viendo a don Jaime destituido

de pretendiente al trono, por su partido.

Si eso hace, es muy posible que sin afán

diga don Jaime: ¡Para lo que me dan!...

¡Vaya por Dios!

Un joven de Valencia, que estaba en relaciones con una negra, ha estado a punto de ser víctima de los celos de su enamorada sílfide de ebano.

Le arrojó una botella la de líquido corrosivo, pero sin consecuencias graves.

La causa fué que él la abandonó por otra.

Se conoce que al hombre se le moría alguien de la familia, y entabló relaciones con una negra, por vía de luto.

Después, claro, pasó el año y buscó una novia blanca.

¡No va uno a estar de luto toda la vida porque se le muera un pariente!

Ser malogrado.

El domingo murió en Barcelona una jovencita a la temprana edad de ciento catorce primaveras.

Leyendo esta noticia me contristó y mi alma se llena de afición...

¡Ciento catorce años! ¡Por lo visto ahora hay en Barcelona sarampión!

DON PROCOPIO

¿COMO FUÈ...?

Yo no sé

Por qué causa te besé,

Ni por qué tú me besaste;

Ella fué,

Que anhelante me miraste,

Te miré,

Un momento de embeleso

Nuestros rostros se encendieron,

Nuestros labios se buscaron,

Brotó un beso

Y te amé.

El tilo, que gentil nos cobijaba,

Al chasquido de amor se estremeció.

Un ruiseñor cantaba

Un himno de esperanza. Fulgía el Sol.

Mientras nuestras dos almas confundidas

En un supremo abrazo de pasión,

Por el piélagos inmenso de la dicha

Navegaren ¡ay! en pos de una ilusión...

MANUEL NAVARRO.

Patentes de invención

Durante el mes de Enero se han concedido por el Ministerio de Fomento patentes a los inventos que siguen:

Aparato para producir, con discos impresionados, sonidos de gran intensidad, volumen y pureza.

Inyector de aire para evitar los golpes de ariete en las llaves de cierre.

Cajas de cerillas anunciadoras.

Aprovechamiento de residuos vegetales.

Aparato para transporte de artículos y objetos.

Sistema de depósito para líquidos con descarga automática.

Proyecciones cinematográficas combinadas con efectos musicales.

Cubierta armada para neumáticos de automóviles.

Dispositivo para limpieza exterior de los tubos de los frigoríficos.

Máquinas para el aplantillado y cosido de alpargatas.

Producto industrial, consistente en la fabricación de muebles de bronce y cristal combinados.

Placas granuladas transparentes para impresión cromolitográficas.

Máquinas para fabricar un tejido de tiras entrelazadas en forma tubular ó anular.

Hornillo para aprovechamiento del serrín como combustible.

Procedimiento de fabricación simultánea de cloro y de sulfato.

Procedimiento para pintar y estampar tejidos por ambas caras.

Prénsa para extracción de aceite.

Perfeccionamientos en los postillos.

Procedimiento para decorar los productos de orfebrería.

Bomba alcatoria rotativa.

Procedimiento para cerrar cajas de envases.

Sistema de envases de tejido.

Fabricación de carretes de pasta de papel.

Plancha que puede alimentarse por carbón ó a gas.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el colegiar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barribero y Herran, ilustra juriscónsul del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 443 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

NOTICIAS

Las Juventudes republicanas y sociales tratan de celebrar una reunión la próxima semana en la que tratarán de llevar a cabo un acto análogo al celebrado por las izquierdas en otros puntos, de simpatía a Bélgica, de ser denegado el mitin por la autoridad gubernativa.

Para tal objeto van a cruzarse los respectivos oficios entre las izquierdas locales, a fin de que alto de simpatía hacia la nación atropellada tenga eficacia lo más prontamente posible.

Advertimos a los suscriptores de Monóvar ó a los que deseen suscribirse a nuestro periódico, que se dirijan a nuestro corresponsal, José Berenguer, que habita en la calle de Colomer número 6.

LOS CARPINTEROS

La Sociedad de Ebanistas Carpinteros y Similares «El Gramil», convoca a todos sus asociados a la junta general ordinaria que se celebrará el día 1.º de Marzo en su domicilio social Avenida de Zorrilla 2, se ruega la pronta asistencia por tener que tratar asuntos de gran interés.

Anoche celebró la Orfeón de Alicante

Esta noche en el Teatro Nuevo tendrá lugar el estreno de la primera Serie de «Las Aventuras de Catalina» banda emocionante en 3 partes, titulada «Reina á la Fuerza» y el estreno de la sin igual película tomada del natural «De la dehesa á la Plaza de Toros».

SE COMPRA toda clase de lana usada desde 75 el quilo á 1'50; razón Zaragoza, 2, bajo.

En Badalona tendrá lugar los días 19, 20 y 21 de Marzo el II Congreso Nacional de la Federación del Arte Textil y Fabril de España.

SE VENDE una casa en la calle de Santa Lucía, número 17, compuesta de planta baja y un piso, ambos en buen uso y pavimentación nueva.

Darán razón en la misma casa o en la plaza de la verdura, vendedor del frutas y hortalizas Juan Larosa, 15, 9.

SE VENDE.—Un carro transporte de dos caballerías en buen uso por la cuarta parte de su valor.—Razón en esta administración,

GANGA.—Se vende una máquina de coser «Singer» bobina central en muy buenas condiciones.—Razón: Juan Herrera, 16.

Alcance postal

Contra el espionaje

Ginebra.—El corresponsal en Rama de la «Tribuna de Genève» telegrafía diciendo que ha llegado á la Ciudad Eterna un gran número de «demi mondaines austriacas y alemanas».

En casa de varias de ellas han sido

recogidas cartas, que no eran cartas de amor, y como ellas intentaban entrar en relaciones con los oficiales italianos, el gobernador militar ha prohibido á aquéllos el trato con esas aventureras.

Impresión en Roma

Roma.—El nuevo bombardeo de la catedral de Reims ha causado dolorosa impresión en los círculos políticos y eclesiásticos.

La indignación es general por estos actos de vandalismo.

En el Vaticano se guarda gran reserva, y algunas personas están convencidas de que presentara pronto una protesta por el poco respeto que los alemanes guardan á uno de los más hermosos monumentos arquitectónicos de Francia.

En Flandes

Londres.—De Rotterdam telegrafiad al «Daily Mail» que los alemanes trabajan con gran actividad en Flandes.

Las tropas reconcentradas allí trabajan en la reconstrucción de trincheras.

En Brujas, los oficiales han declarado que un nuevo esfuerzo será intentado contra Gaiáis.

Huelga próxima

Barcelona.—Con motivo de las obras para la construcción de la Plaza de Toros monumental, los obreros albañiles y peones han acordado declarar la huelga del oficio si para el miércoles no se ha resuelto una cuestión que sostienen el contratista de las obras y algunos obreros albañiles.

Este conflicto se suscitó al empezar las obras de la antigua plaza del Sport.

El contratista no accedió á determi-

nadas pretensiones y tomó esquirolas á su servicio, que terminaron las obras.

Este es el origen de la cuestión.

Tres ahogados

Oviedo.—Ha zozobrado frente al puerto de Tapia la lancha pesquera «San José».

Se han ahogado tres hombres de los seis que la tripulaban.

La lancha había salido á esperar un vapor.

Otras dos víctimas

Valencia.—A las cinco de la tarde ha fallecido en el hospital Matilde Grancha, herida en el hundimiento de de la fábrica de sacos del camino de Barcelona, y también Vicente Pascual, que resultó herido por el derrumbamiento de una pared en el camino de El Grao.

Ambos accidentes ocurrieron á consecuencia del temporal de viento.

Un fuerte

incendiado

Atenas.—Los fuertes turcos de Erthorroll, Sedelbahr y Orhanie han sufrido mucho del bombardeo.

El de Sedelbahr, sobre todo, se incendió, viéndose las llamas desde Tenedos.

Un acorazado aliado penetró ayer tarde en el estrecho y bombardeó los fuertes durante una hora; luego se retiró sin haber sufrido ninguna avería.

Intervencionistas

Milan.—Anoche hubo un mitin intervencionista, que terminó con altercados entre partidarios de la neutralidad y los de la intervención.

En Reggio Nelle Milla hubo otro mitin análogo, que terminó de igual modo; la Policía tuvo que intervenir y disparar sobre el público resultando un muerto y varios heridos graves.

Lille y Armentieres

Amsterdam.—La población de Lille se encuentra sobre la línea de fuego.

Las tropas se batían desde hace unos meses á 25 kilómetros de la ciudad.

En Armentieres la situación es triste y las comunicaciones están cortadas, puesto que la ciudad se encuentra entre los dos ejércitos.

Estos últimos días la población de Armentieres ha sido bombardeada.

Los prisioneros

Copenhague.—La «Gaceta de Alemania» dice que el Gobierno de Prusia ha comunicado á la Comisión de presupestos su propósito de emplear veinte mil prisioneros de guerra en la labranza de una considerable cantidad de hectáreas de terrenos incultos.

Tentativas

frustradas

Petrogrado.—Según un comunicado del Estado Mayor del Ejército ruso del Cáucaso del día 23 del actual, todas las tentativas realizadas por los turcos para conquistar las alturas de la orilla izquierda de Tchaou, fueron enérgicamente rechazadas, sufriendo los otomanos grandes pérdidas en sus filas.

Por los belgas

Valencia.—Para mañana está anunciada una manifestación de simpatía al pueblo belga, que consistirá en dejar tarjetas en el Consulado de Bélgica.

Las autoridades han adoptado precauciones, aun cuando se maneja la seguridad de que la manifestación proyectada se realizará tranquilamente.

Obreros: Leed y agad

ALICANTE OBRERO.

El diario cayó de las manos de Giorgina, que se las llevó desesperadamente á la cabeza.

—¡Quince años,—repitió como soñando.—¡Y los miserables dicen que es corta la condena para un inocente? ¡Si, inocente, yo lo gritaré siempre ante todos. ¡No, no es verdad que no le importara nada de mi, todo es mentira, es una invención de mi familia y de Oscar! ¡Quince años! ¿Cómo podré vivir tanto tiempo separada de él y de mi hija? Todos creen que estoy en un convento y nadie se acuerda de mí. ¡Dios mio, Dios mio! venid á socorrerme ó enloquezco... muero...

Y cayó sobre sus rodillas torciéndose las manos, llamando entre gritos y sollozos á su Guido, el cual no podía oírle; y que se creía olvidado por ella.

...

...

...

A Vachetto; á pesar de sus esfuerzos y sus astucias no le fué posible acercarse á Guido Rion, el que después de su condena se había negado en absoluto á recurrir á...

Primera parte

La novela de Vachetto

Una tragedia de familia

I

En la carretera que conduce desde el pueblo de S... á la Lombardia, veíase quince años antes del Prólogo de esta novela, un gracioso hotelito cercado de una verja de hierro, que los jazmines y rosas cubrían enteramente.

Aquel retiro alegre y apacible pertenecía á un tal Leman un médico doctor en ciencias, respecto del cual se narraba una leyenda.

NUEVA SOMBRERERIA
J. Acovedo
Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO
Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pascual

Profesora en partos
Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Materiales completos para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS
Zaragoza núm. 6, principal

Importante

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que en la calle de Trafalga núm. 4, se compran toda clase de cañones viejos, y se confeccionan toda clase de envases.

¿Quereis comprar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visitad el establecimiento de

Sebastián López Colomina
Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

Tipografía Obrera

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8

ALICANTE

Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquelas mortuorias.

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera, 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel **B A M B U**

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades. — Todas las noches grandes secciones de cinematógrafo. — Preferencia, 15 céntimos.

Cine Sport. — Secciones de cinematógrafo y variedades todas las noches. — Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

TRASLADO. — El establecimiento de bebidas del Puerto «La Estrella» se ha trasladado á la calle de la Independencia número 13 en el que se servirán aperitivos de todas clases, café y carterito todo con esmerado servicio á 5 y 10 céntimos y los días domingos y días festivos patatas y mirchones.

Clases especiales preparatoria del bachillerato y carreras del magisterio, rigiendo métodos honorarios. Para informes en esta redacción.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

la apelación, y fué llevado á cumplir su condena lejos de Turis, pero nadie supo a donde le destinaron y el trapero pensó que querian deshacerse de él ó dejar un día ó otro correr la voz de que habia muerto para fines particulares de sus enemigos.

El anciano no fué más afortunado respecto á Giordina.

Supo que el padre y el hermano habian ido á sacarla de casa de Oscar para encerrarla en un convento pero todas sus tretas para averiguar cual fuera, resultaron inútiles.

Vachetto no quiso seguir sus investigaciones, temiendo despertar sospechas y perderlo todo.

El confiaba todo á su hermana, la que después de haberle recomendado la prudencia un día le dijo enseñándole Lilla que reía y jugaba feliz con Moloc.

—Por ahora no pensemos más que en esa pobre abandonada. No basta haberla recogido, tenemos el sagrado deber de velar por ella é impedir que alguien pueda turbar su tranquilidad. Si sus padres no mueren antes, se la devolveremos digna de ellos; y respecto á Oscar Morgan; tú sabes que no puede escapar á su castigo.

No habia nada que replicar.
Pero Vachetto miró con tanta ternura y emoción á aquella hermana que habia sido su ángel custodio, y que en medio de los sufrimientos y las luchas constantes,

conservaba aun tanta energia, tanta dignidad y firmeza que los ojos se le llenaron de lágrimas. Santa comprendió que su hermano le obedecería como siempre, y con inmenso orgullo, atrayéndole hacia sí, le besó en la frente como á un niño.

La novela de Vachetto

FIN DEL PROLOGO

En la novela de Vachetto se trata de un trapero que se dedica á recoger y vender los trapos que se encuentran en las calles de Alicante. Este trapero es un hombre de gran energía y dignidad, que no se deja intimidar por nadie. Su nombre es Vachetto y su historia es la que se cuenta en esta novela.